



**Nombre de alumnos:**

**Merary Asurym López Roblero**

**Nombre del profesor: Gabriela Eunice  
García**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia:**

**Salud publica comunitaria**

**Grado: 7°**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grupo: A**

En este presente ensayo tratara acerca de Enfermería comunitaria Cuando hablamos de enfermería comunitaria muchas veces pensamos que este es un campo ya muy conocido,

Otros pueden pensar que este término es únicamente responsabilidad del personal de Atención Primaria en salud y es un instrumento de poca o nula utilidad para los que trabajan en atención secundaria o terciaria.

La enfermería comunitaria es la parte de la enfermería que desarrolla y aplica de forma integral, en el marco de la salud pública, los ciudadanos al individuo, la familia y la comunidad en el equilibrio inestable del proceso salud-enfermedad.

Es una importante rama de la ciencia ya que tiene que ver con el paso y el establecimiento de hábitos, conductas y cuidados que no solo cuiden la salud de las personas de manera específica, si no que supongan el mantenimiento de un ambiente comunitaria seguro y saludable.

La enfermería comunitaria tal como lo dice su nombre, se ocupa de las cuestiones relacionadas con la salud en el ámbito de la comunidad.

La enfermería comunitaria es entendida como la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas enfermeras y de la salud pública, además los aplica como alternativa de trabajo en la comunidad, con el fin de promover y mantener y restaurar la salud de la población, contando con la participación de esta mediante cuidados directos e indirectos a los individuos, a las familias y a otros grupos y a la propia comunidad en su conjunto como miembro de un equipo multidisciplinario en el marco de la planificación general de atención a salud.

Se puede comprender que en el lapso de la década de los países de la región de América Latina y el Caribe han experimentado cambios demográficos, epidemiológicos y sociales importantes, incluidos aquellos que tienen que ver con la estructura de edad de la población, los cuales han sido estimulados por la mortalidad y los cambios en los niveles de fecundidad.

En general, la mortalidad infantil en menores de cinco años y la mortalidad materna han disminuido considerablemente en la región, aunque persisten las disparidades dentro y entre los países.

Hay una menor fecundidad y un aumento en la esperanza de vida.

Sin embargo, mientras las personas viven más tiempo, no necesariamente están viviendo más saludables o disfrutando de una mejor calidad de vida.

De este sentido, podemos decir que la enfermería comunitaria tiene mucho de pedagogía ya que supone ciertas enseñanzas y transmisión de conocimiento a aquellas personas que forman parte de una determinada sociedad.

Así a diferencia de lo que puede pasar con otras formas de enfermería, la comunitaria trabaja de manera con la comunidad transmitiendo, información, datos, de este modo, al contribuir a la concientización sobre lo importante que el cuidado del ambiente, de la salud.

La enfermería comunitaria se vuelve algo extremadamente necesario para que una sociedad o comunidad alcance los mejores niveles de salubridad y salud posible.

Los cambios rápidos en el entorno de la población de las zonas rurales a las zonas urbanas dan lugar a nuevos retos sanitarios.

Las transiciones migratorias afectan a casi todas las comunidades las cuales rompen con los patrones históricos de poder, valores compartidos, normas y capital social.

La salud se percibe no como el objetivo, sino como la fuente de riqueza de la vida cotidiana. Se trata, por tanto, de un concepto positivo que acentúa los recursos sociales y personales, así como las aptitudes físicas. Por consiguiente, dado que el concepto de salud como bienestar trasciende la idea de formas de vida sana, la promoción de la salud no concierne exclusivamente al sector sanitario.

El surgimiento de nuevas enfermedades y problemas de salud con propagación global como Zika, Chikungunya y la gripe aviar existen junto con los brotes de enfermedades transmisibles como hoy en día esta o ya estaba el dengue y posteriormente el Covi que son enfermedades también como las anteriores.

Así como el aumento de los casos de resistencia ante los antimicrobianos y la salud mental y segundo un aumento de las enfermedades no transmisibles y la persistencia de enfermedades infecciosas comunes que afectan a la población a lo largo el curso de vida.

También lo que es la Promoción de la salud.

La promoción de la salud consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control sobre la misma.

Para alcanzar un estado adecuado de bienestar físico, mental y social un individuo o grupo debe ser capaz de identificar y realizar sus aspiraciones, de satisfacer sus necesidades y de cambiar o adaptarse al medio ambiente.

La salud se percibe no como el objetivo, sino como la fuente de riqueza de la vida cotidiana. Se trata, por tanto, de un concepto positivo que acentúa los recursos sociales y personales, así como las aptitudes físicas.

Por consiguiente, dado que el concepto de salud como bienestar trasciende la idea de formas de vida sana, la promoción de la salud no concierne exclusivamente al sector sanitario.

El objetivo principal es el mantenimiento de la salud de toda la población

Establecer los conceptos implícitos en el abordaje comunitario de la enfermería

interrelacionar e integrar teorías y modelos previos de enfermería para describir el metaparadigma del modelo de enfermería comunitario.

Este presente trabajo es sumamente muy importante.

En la proporción de medios para un goce máximo de la salud, el Ministerio de Salud de Nicaragua ha eliminado la brecha de acceso a la salud de nuestra población a través de intervenciones de salud gratuitas, accesibles, integrales, longitudinales y coordinadas entre los diferentes niveles de atención.

Esto se ha logrado con el establecimiento de políticas y el desarrollo de estrategias que mejoren la calidad de vida de las poblaciones.

Referencias bibliográficas

Antología pdf salud publica

Salud comunitaria libros del rincón

[www.temas de salud](http://www.temas de salud)